



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

30. Juni 2014

Rathaus, Entsorgungsbetriebe, Homepage, Umwelt & Naturschutz

Serviceverbesserungen bei der Schadstoffsammlung

„Ab 1. Juli können die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener auch Schadstoffe und behandelte Hölzer auf den Wertstoffhöfen in Dotzheim und Nordenstadt abgeben“, teilt Dezernent Dr. Oliver Franz mit. „Serviceverbesserungen gibt es auch beim Schadstoffmobil, das ab Mittwoch wieder in der Stadt unterwegs ist.“

Vier Service-Ideen werden ab Dienstag, 1. Juli, am Schadstoffmobil umgesetzt: Die Annahme von Elektrokleingeräten, der Verkauf von Restabfall- und Grünschnittsäcken sowie die Ausgabe von Hundekotbeuteln. „Die wichtigste Änderung aber ist die neue Tourenplanung“, so der Dezernent, „statt 49 werden nun 61 Standorte einmal pro Jahr angefahren. Die Standzeit des Schadstoffmobils erhöht sich von bisher 30, 45 oder 60 Minuten auf zwei bis drei Stunden.“ Die Termine des Schadstoffmobils finden Interessierte im Internet unter <http://www.elw.de> und im Flyer „Das Schadstoffmobil in Ihrer Nähe“, der an den Wertstoffhöfen, in den Ortsverwaltungen, im Rathaus und im Umweltladen ausliegt und unter der Telefonnummer 0611 318802 bestellt werden kann.

Unter anderem können Farben, Lacke, Schädlingsbekämpfungsmittel oder Unkrautvernichtungsmittel, Spraydosen und Lösungsmittel aller Art zukünftig ganzjährig zu den Wertstoffhöfen gebracht und dort in einen Spezialcontainer gestellt werden. Die Mitarbeiter der Sonderkleinannahme sortieren die Abfälle und holen sie regelmäßig mit dem Schadstoffmobil ab. Dasselbe gilt für behandeltes Holz.

Auf dem dritten Wertstoffhof in Bierstadt wird der Service ab 1. November angeboten, wenn der Umbau abgeschlossen ist. Wie bei den anderen Wertstoffhöfen geht es darum, den Hof so umzubauen, dass die ELW für den Betrieb eine Genehmigung nach dem Bundes-Immissionsschutzgesetz bekommen. Die Genehmigung ist aufgrund der gestiegenen Mengen notwendig und ermöglicht darüber hinaus die Annahme von Schadstoffen. Für den Umbau bleibt der Wertstoffhof Bierstadt vom 11. August bis 9. September geschlossen.

+++